

羽田神の渡口で  
さがって行きました  
春まで育つて  
又、上つてまいります  
最近は  
川もだいぶきれいになつて  
ホラやマルタなども  
ヒヤヒヤのようになりまし

樂しみにして います  
十月十四日 の  
祭魚 になるまで  
二子橋かいわいは  
にきわい玉す  
川底の小砂利の間に  
玉す  
雄が白子を流して  
メスが産卵します  
玉す

魚の産卵の年に  
兵庫島の下流  
松林めたりまで  
さがつてまいり玉す

## 「たまがゆれ」

# うさじ

平成4年11月20日  
武張一所  
出張  
TEL 3700-9120

私は用賀の農家に生まれ  
現在も農業を続けています。  
春はトマト、胡瓜の苗作り  
じゃが芋の植え付けに始ま  
る。畑にヒートドーム  
を作り、苗を植え付  
け育てるのに忙しく  
なる。六月中頃より  
幼稚園や近所の方に  
うぶせ豆の収穫  
高橋一垂

瀬田貝塚跡の石標は今まで  
は脇かな住宅やお寺に囲ま  
れています。この辺りは傍  
やけや山が多く、音は近く  
の山林の掛け見事です。

八月からは、小松菜の種子をまき、キベツや占ゴリーやの苗を植えるが、今年は雨が多く大変苦労しました。農業は天候に左右されるが、永年の経験と、栽培技術の向上により、野菜が元気に育ち、市場に出荷できるのを楽しみに、畠仕事をしています。

法徳寺の大きなけや  
さは聴のすまいです。  
行火放の石標のある  
急坂辺りの落葉の道  
は山の氣分が味わえ  
ます。この頃になう  
と近くの保育園では、たま  
つた落葉で焼芋会が始まり  
ます。

卷之三

卷之三

A dotted line drawing of a fish-like larva, likely a teleost幼苗, showing a elongated body with a distinct dorsal fin and a segmented body.

暑さと水涸れに公園等  
植物は大変な我慢を強いられた。散水する設備が少  
ば、多くの枯れ木を見るのも無かつたであろう。  
しかし元気な樹々は恵みの雨を受け、葉を紅く染めて来た。  
我が家のは仕事場も片付けと盆栽の手入  
れに余念が無い。

今年は天候に恵まれ豊作型ですので、自然食品の野菜と果物を、大いに満喫して健康で明るい毎日を送っていだいたいと思います。秋から冬への主な野菜と果物……。里芋、十月に入ると味も上々で値段も手頃。大根は十月十一日が一番おいしい季節。長葱、白菜は

保険も銀行も走ってる  
お歳暮うり込み実業隊  
ナーラーで達む店もある  
地元の町もハチ巻だ  
倒産 投産 お父さん  
シッカリやって頂戴よ  
言つてゐる体は高校生  
ホリドリ世の中見えてるい  
お前達にもいい勉強

暑さと水涸れに公園等  
植物は大変な我慢を強い  
られた。散水する設備が少  
なく多くの枯れ木を見る  
も無かつたであろう。  
しかし元気な樹々は  
恵みの雨を受け葉  
を紅く染めて来た。  
我が家の仕事場も  
片付けと盆栽の手入  
れに余念が無い。  
ベンジャミンやドラセ  
コンシンネ類は室内に搬  
入してゐる。取り込む場  
は陽当たりの良いガラス戸

今年は天候に恵まれ豊作型ですので、自然食品の野菜と果物を、大いに満喫して健康で明るい毎日を送っていました。秋から冬への主な野菜と果物……。里芋、十月に入ると味も上々で値段も手頃。大根は十月十一日が一番おいしい季節。長葱、白菜は年末にかけて旬に当たり、活潑に出回ります。

保険も銀行も走つてろ  
お歳暮うり込み客繁盛  
ナーハで遠む店もある  
地元の町もハチ巻だ  
倒産 投産 お父さん  
シリカリやつて頂戴よ  
言つてゐる件は高校生  
ホリホリ世の中見えてるい  
お前達にもいい勉強  
人生苦もありや樂もある  
今日は底なら  
あしたは拳がる  
日には毎日つとめれば  
やがて来る来る脅が来る  
下手に動くなジッとして  
夜明け待つよな  
氣を荷どう  
正月風も待つてゐる  
日の出はせず

コンシン木類は室内に暖房を必要とする頃まで室外に出してゐる。取り込む場所は陽当たりの良いガラス越しが良い。光線が足りないと葉が黄色くなり落つて、土をさわって乾いたらやる。寒中は風呂の残り水の利用し良い。

天リ  
用賀 3丁目  
  
当たり、活潑に出  
廻り玉す。  
さうの二類はこの品  
期味も品質も極上です。  
つがるりんごは早生りんご  
の代表的品種。おけざ柿は  
十月中旬が最盛期。早生りんご  
かんは十一月からが食べ頃  
です。五萬めはM.Sです。

夜明け待つよな  
正月風も待っている  
日の出はせず  
氣を待とう  
来るものだ  
冬のとなりは  
春 なんだ |

鮭が産卵の為に  
兵庫島の下流  
松林めたりまで  
さがつてまいります  
釣人は  
番ち鮎といつて  
楽しみにしています  
十月十四日の  
祭魚になるまで  
二子橋かいわいこ  
にきわいります  
川底の小砂利の間に  
ます  
稚が白子を流して  
メスが産卵します  
たまごは  
すぐ二、三日で幼魚になり  
さがって行きます  
春まで育つて

今年は天候に恵まれ豊作型ですので、自然食品の野菜と果物を、大いに満喫して健康で明るい毎日を送っていました。秋から冬への主な野菜と果物……。里芋、十月に入ると味も上々で値段も手頃。大根は十月十一日が一番おいしい季節。長葱、白菜は年末にかけて旬に当たり、活潑に出回ります。

保険も銀行も走つてろ  
お歳暮うり込み客繁盛  
ナーハで遠む店もある  
地元の町もハチ巻だ  
倒産 投産 お父さん  
シリカリやつて頂戴よ  
言つてゐる件は高校生  
ホリホリ世の中見えてるい  
お前達にもいい勉強  
人生苦もありや樂もある  
今日は底なら  
あしたは拳がる  
日には毎日つとめれば  
やがて来る来る脅が来る  
下手に動くなジッとして  
夜明け待つよな  
氣を荷どう  
正月風も待つてゐる  
日の出はせず

 “ひろば”ご希望の方は 用賀出張所においてありますので どうぞ

